

SAT.1 Regional

3. April 2017



Malteser Niedersachsen erfüllen todkranken Menschen letzte Wünsche

Thema am 03.04.2017

Ein letztes Mal an die Nordsee oder ans Steinhuder Meer fahren und Fischbrötchen am Wasser essen - solche Wünsche versuchen die Malteser Niedersachsen mit ihrem „Herzenswunsch-Krankenwagen“ todkranken Menschen zu erfüllen. Für die letzte Reise müssen die Menschen und ihre Familien nichts bezahlen, denn die Herzenswunsch-Fahrten werden komplett durch Spenden finanziert. Und dafür, dass die Malteser mit ihnen die Ausflüge machen, die ihnen am Herzen liegen, sind die kranken Menschen unendlich dankbar. Denn dabei steht nicht nur die medizinische Versorgung im Mittelpunkt, sondern auch das letzte Lächeln am Lieblingsort der Sterbenskranken.

Link: <https://hannover.sat1regional.de/aktuell/article/malteser-niedersachsen-erfuellen-todkranken-menschen-letzte-wuensche-230458.html>

Abrufdatum: 5. April 2017